
Jeudi 1er septembre 2022, à partir de 19h30, en présentiel au gymnase B 
de l’école Fernand-Seguin de Montréal 

 

1. Accueil des parents en présentiel au gymnase B (le nouveau) // 19h30 

2. Mots de bienvenue // 19h30 

Ouverture de la séance par Henri Tremblay, président sortant du CE cette année, à 
19h37. Annonce 5 postes ouverts cette année. Annonce l’AG de la fondation de l’école 
Fernand-Seguin à la suite de l’AG du CE, qui sera animée par la présidente Carole 
Mereb. 

3. Mesures sanitaires, sécurité autour de l’école, accueil de l’école Ahuntsic // 19h35 
et autres messages de la direction de l’école 

M. Martin Dugas, directeur de l’école, se présente. Il annonce des allègements des 
mesures sanitaires. Il demande la collaboration des parents et d’être attentifs aux 
symptômes. 2 boîtes ont été distribuées par élève è à la rentrée. 

L’école Ahuntsic a fait sa rentrée dans les locaux de l’école Fernand-Seguin, dans le 
bâtiment Julie Payette. 

Il demande à faire attention au stationnement près de l’école et de respecter le code 
de sécurité routière et veiller à la sécurité de tous. La police sera présente tout le mois 
de septembre pour aider à localiser des brigadiers sur le parcours de l’ancien bâtiment 
de l’école Ahuntsic jusqu’à l’école Fernand Seguin. 

Une question sur la présence de plomb dans les abreuvoirs. La consigne demeure par 
précaution et concerne seulement les abreuvoirs de l’aile A (l’ancienne). 

4. Ouverture de l'assemblée à 19h46 

5. Nomination au poste de secrétaire d’assemblée 

Henri Tremblay propose Joan Dupuy, appuyée par Christelle Galtié. 

6. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Question si possibilité de formule hybride. Obligation légale de faire cela en présentiel, 
mais une demande est en cours auprès du Ministère. 

Henri Tremblay propose, David Trottier-Turcotte appuie. 

7. Adoption du procès-verbal de la réunion de l’assemblée générale du 14 
septembre 2021 

Henri Tremblay propose, Carole Mereb appuie. 

 



8. Présentation du bilan du conseil d’établissement 2021-2022 // 19h49 

Explication : vérification du budget de l’école fait par M. Dugas, validation des activités 
et sorties, de la grille horaire. 9 rencontres par année (environ 1h30), à partir de 18h.  

Question sur le comité de l’immersion anglaise : n’a pas été adopté par le corps 
enseignant. 

9. Élections au conseil d’établissement pour l’année 2022-2023 :  // 19h54 

9.1. Vidéo informatif du CSSDM sur la participation au conseil d’établissement 

9.2. Nomination des responsables d’élection : présidence, secrétariat, scrutatrices et 
scrutateurs 

Henri Tremblay se propose pour présider l’élection et Joan Dupuy en en tant que 
secrétaire. Henri Tremblay propose, Christelle Galtié appuie. 

9.3. Mises en candidature : cinq postes ouverts (trois mandats de deux ans et deux 
mandats de un an) 

Question sur le jour et période du mois des rencontres : historiquement, c’est les mardis, 
fin du mois. Se décide entre les membres à la première rencontre. 

9.4. Élections des membres-parents du conseil d’établissement 

Postes pour candidats permanents : 

• Esther Lemieux-Laferrière, Stéphanie Robinson et James Yango Wabenga se 
proposent pour 2 ans. 

• David Trottier-Turcotte et Éliane Cazeneuve se proposent pour 1 an. Personne ne 
s’oppose à l’élection des candidats aux postes permanents. 

Les candidats sont élus par acclamation. 

9.5. Mises en candidature et élections des substituts du conseil d’établissement : six 
postes 

Candidats pour postes substituts : 

• Ghizlane Bakkou 

• Martin White 

• Guylaine Meissonnier 

• Jonathan Léveillé 

• Carole Mereb 

• Christelle Galtié 

Tous élus par acclamation. 

10. Élection de la personne représentant les parents de l’école (et son substitut)   
au sein du Comité de parents du CSSDM pour l’année 2022-2023 

1 rencontre aux 3 mois. 

James Yango Wabenga se propose. Il est élu par acclamation. 

David Trottier-Turcotte se propose comme substitut. Il est élu par acclamation.  



11. Présentation de l’Organisme de participation des parents (OPP) et  
résolution de l’assemblée générale pour la formation de l’OPP en 2022-2023 

S’occupe des activités en général. Propose des projets impliquant les parents bénévoles, 
avec des évènements sociaux, le journal la Feuille de choux, organisation de 
conférences, etc.  

Jérémie Ross-Latour propose de chapeauter la mise en place de l’OPP cette année. 

L’adoption de la formation de l’OPP pour 2022-2023 est proposée par Henri Tremblay, 
appuyée par Cibele de Oliveira-Ruas. 

12. Présentation du Comité des parents du service de garde (CPSdG) 

Aide à trouver des activités et/ou sorties parascolaires en collaboration avec le service 
de garde. 

13. Varia 

Introduction de la Fondation de l’école Fernand-Seguin, présidée par Carole Mereb. 
Cette fondation permet de lever des fonds pour financer des projets pédagogiques de 
l’école. Le règlement a été modifié permettant à un membre du CE de siéger. L’AGA va 
se tenir à la suite de celle-ci. 

14. Henri Tremblay propose la levée de l'assemblée à 20h34, appuyée par Christelle 
Galtié  

 


